

分教室通信

第 1 号

秋田県立ゆり支援学校

道川分教室

令和3年4月16日発行

花咲く道川分教室



校長 高橋 謙

例年になく大雪もすっかり解け、暖かな陽光の中、例年より早く開花した桜の下で、ゆり支援学校と道川分教室の令和3年度一学期の始業式が、4月6日に行われました。

令和2年度は、地域内での新型コロナウイルス感染拡大のため、なかなかスタートできず、本格始動は5月の連休明けでした。授業が始まって、「いつも通り」とはいかず、制限の多い中でしたが、様々な対策や工夫をして、授業を進めてきました。今年度に入っても、感染状況は収まる様子が見えず、感染予防対策は、しばらく続けていかなければなりません。分教室には、コロナ対策だけでなく、これまでも病棟と連携して感染予防をすすめてきたことを生かし、昨年度にもまして充実した学習を進めていけると思います。

分教室の在籍数が少なくなり、残念ながら令和4年度末に閉室する予定ではありますが、分教室がある限り、目の前の児童生徒とともに、できることに精一杯取り組み、一つでも多くの花を咲かせていきたいと思えます。

担任・職員紹介 ~どうぞ よろしくお願ひします~

今年度の道川分教室は、児童・生徒4名、職員6名でスタートしました。人数は少なくなりましたが、みんなで力を合わせ、明るく元気にいろいろな活動に取り組んでいきたいと思えます。

教頭

道川分教室が開設する時にお世話になっていたの、とても懐かしく、そしてうれしさいっぱいです。明るく、楽しく頑張りたいと思えます。どうぞ、よろしくお願ひいたします。



さ さ き と も ひ ろ
佐々木 朋広

教務主任

病院のあちこちの桜がほぼ満開です。今年の桜の開花が早いには驚いています。

3年目になりました。時々授業に入れるのを楽しみにしています。コロナに負けないように頑張りたいと思います。



あ べ や す お
阿部 泰雄

小学部6年

今年は、小学部最後の年になります。「わくわく、きらきら、にこにこ」の1年になるように、一緒に頑張りましょう。よろしくお願ひします。



あ い は ま り こ
相場 眞里子

高等部2年

昨年度に引き続き担当することになりました。問題に答える、話をする学習をたくさん準備して、より輝いてもらえるように頑張ります。



た か は し よ し み つ
高橋 成暢

3年前、小学部6年生のときに一緒に勉強していました。久しぶりですが、覚えてくれたのが嬉しかったです。毎日、たくさん笑って、元気に楽しく過ごしたいと思えます。



つ ち だ な お
土田 奈緒

昨年度に引き続き担当します。手をたくさん動かし笑顔いっぱい的一年になるように、一緒に楽しく勉強します！



こ ま つ も も こ
小松 百子